

Investiga acerca de qué literatura se considera que pertenece al conflicto armado y cuál pertenece a la postguerra.

La guerra civil en Guatemala es el resultado de limitaciones críticas en la democracia durante tres décadas de gobierno militar que comenzó en 1954, cuando un movimiento democrático anticipó el desarrollo de movimientos armados revolucionarios un década más tarde.

¿Qué es lo que marca la diferencia entre estos dos movimientos literarios?

La **literatura del siglo xx** comprende las obras, los movimientos literarios y los autores del siglo xx. Es un siglo marcado por conflictos bélicos que sacudieron la conciencia de los escritores, la influencia de la tecnología (especialmente las artes audiovisuales como el cine y los medios de comunicación, incluso la radio, televisión, e Internet), la ruptura de los límites estrictos entre géneros, y el intercambio entre diferentes lenguas y culturas, que hacen que las obras muestren un grado de cosmopolitismo e influencias mestizas mucho mayor que en los siglos precedentes. La literatura del siglo xx se caracteriza por el deseo de experimentación y la aparición de distintas vanguardias que buscan crear nuevas formas y nuevos contenidos. Rompe con los elementos tradicionales de la literatura: crea narraciones con saltos cronológicos, emplea nuevos escenarios en teatro, rompe la métrica y la rima en poesía, etc.

La patria del criollo

Valores:

Justicia social

Lucha contra el colonialismo

Identidad cultural

Anti valores:

Racismo

Discriminación

Abuso del poder